

Jorge E. Guier electo decano de Facultad de Derecho de la UCR

La Asamblea de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica, eligió anoche al doctor Jorge Enrique Guier Esquivel, como el nuevo decano de esa unidad académica.

El doctor Guier, en segundas votaciones obtuvo 31 votos de los asambleístas, mientras que su opositor, el doctor Hugo Alfonso Muñoz, obtuvo 30. Uno de los asambleístas lo hizo en blanco, este voto se sumó al de la mayoría.

En una primera votación, ambos abogados obtuvieron

30 votos. Dos asambleístas lo hicieron en blanco.

El 25 por ciento de los participantes en la elección, eran estudiantes, quienes por mandato de un plebiscito celebrado el lunes pasado, dieron sus votos al doctor Muñoz.

ORDENAMIENTO

El doctor Guier, quien sustituirá al doctor Fernando Mora Rojas, expresó que la primera tarea a la que se enfrentará, será la de ordenar la facultad. Es necesario, agregó, formar abo-

gados más eficientes para el bien del país. Esta será una tarea a corto, mediano y largo plazo.

También, dijo que se abocará a buscar la organización de esa unidad a tiempo completo, con lo que se eliminaría una serie de problemas de organización.

Es necesario, agregó, levantar su imagen ante el país.

CURRICULUM

El doctor Guier nació en San José, el 6 de julio de 1930. Sus padres son Enrique Guier Sáenz y Angela

Esquivel Fernández. Sus estudios primarios los hizo en la escuela Buenaventura Corrales y los secundarios en el Liceo de Costa Rica. Estudió en la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica, donde obtuvo su licenciatura en 1954. Ha ocupado varios puestos en la Corte Suprema de Justicia y en la Facultad de Derecho, donde fue decano interino. También ha representado al país en varios congresos y seminarios celebrados en el extranjero.



NUEVO DECANO. El doctor Jorge Enrique Guier Esquivel es el nuevo decano de la facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica. Sustituirá al doctor Fernando Mora Rojas. (Montenegro).